

**Économie.** Le CEEI présentait son initiative, hier.

# Les télécentres sont là

**D**ans sa grande entreprise de vouloir rapprocher les campagnes des nouvelles techniques de communication, et encore plus de fixer dans les villages gersois les actifs indépendants ayant fait le choix d'y vivre (les fameux soho-solos), le CEEI<sup>(1)</sup> présentait officiellement hier sa nouvelle avancée en la matière : la création des télécentres. Directeur du CEEI, Jean-Michel Justumus explique de quoi il s'agit : « Certains de nos soho-solos ne pouvant encore disposer du haut débit dans certains secteurs reculés du Gers, nous leur donnons aujourd'hui la possibilité de travailler en allant se connecter dans des télécentres aménagés à cet égard. » S'il n'existait jusqu'à présent qu'un seul télécentre soho-solo dans le département (dans les locaux du CEEI), l'État, via un financement de 14.000 €, a permis d'équiper sept télécentres supplémentaires à Mirande, Lectoure, Nogaro, Riscle, Montréal-du-Gers, Lombez et Mauvezin. « L'idée était de repenser des lieux situés en mairie. Il y a eu concertation avec les conseils municipaux, voire certains conseils communautaires, avant de procéder à la rénovation et à l'achat des matériels nécessaires, surtout un ordinateur et une borne wi-fi »,

indique Jean-Michel Justumus.

## LES COLLECTIVITÉS ET LES PARTICULIERS AUSSI

Les attentes des soho-solos sont nombreuses, du simple fait de disposer d'un espace de travail satisfaisant avec accès ADSL garanti partout dans le Gers, à la possibilité de recevoir des clients ou d'organiser une réunion, en passant par la rupture de l'isolement lié au travail à domicile, et, bien sûr, l'insertion dans la vie locale. « Sachant, précise M. Justumus, que les télécentres pourront servir aux collectivités locales, aux télétravailleurs de passage, ainsi qu'à certains touristes comme par exemple les marcheurs de Saint-Jacques. »

En fin de présentation du dispositif, hier, Denis Conus, préfet du Gers, s'est félicité de ce « bel instrument permettant sans doute de saisir de nouvelles opportunités à l'avenir ». Le préfet qui, via ce réseau de télécentres, devait rendre hommage au CEEI : « Le Gers est un département rural aspirant à la modernité, et cette dernière est remarquablement incarnée dans l'action du CEEI. »

**Xavier Hurtevent.**

(1) Centre européen d'entreprises et d'innovation.



Michel Doligé présidait la réunion de présentation à laquelle assistait le préfet du Gers. Photo DDM, Nedir Debbiche.